# Presentación del libro "Escritos mios", de Sánchez de Medina

La obra recoge algunos artículos publicados en periódicos

Puerto Real celebró la noche del viernes el acto cultural de la presentación del libro "Escritos mios", obra del farmacéutico Fermín Sánchez de Medina Benavides, evento que aglutinó a numerosas personas y que tuvo lugar bajo la solera de la taberna marinera La Ballena.

Tito Barrena

La taberna marinera "La Ballena" se abarrotó de personas la noche del viernes para asistir a la presentación del libro "Escritos mios", obra del inolvi-dable y polifacético farmacéutico, Fermin Sánchez de Medina Benavides.

Alrededor de una típica mesa de camilla, presidida por uno de aquellos morteros de mármol que se utilizaban para preparar las fórmulas magistrales y rememorando un poco aquellas variopintas tertulias que se celebraban en la rebotica, Fermín Sanchez de Medina Contreras, José María Gil Pardal, Guillermo Fernández, Jesús Oswaldo Tejada, y Paula Contreras, deleitaron a los asistentes al acto recordando anécdotas del afable farmacéutico y glosando su gran humanidad y sus numerosas virtudes de hombre de pro.

El libro de Sánchez de Medina recoge algunos de sus escritos y poemas publicados en el desaparecido semanario puertorrealeño



El acto de la presentación de "Escritos mios", contó con la asistencia de numerosas personas

señaló su hijo Fermín, "se ha quedado un poco pequeño", muestra la facilidad que el siempre joven farmacéutico tenía para narrar sus vivencias utilizando una prosa amena y pro-

"Escritos mios", prologado por Guillermo Fernández, Jesús Oswaldo Tejada y María Dolores Alegre, y editado en Granada, es una cuidada selección, realizada "Marcador" y en DIARIO DE por María Rosa Sanchez de

CADIZ, y que aunque como Medina, de las voluminosas carpetas que el farmacéutico dejó y que rotulaba precisamente con el texto "Escritos mios".

Fermín Sanchez de Medina aportó a Puerto Real un gran bagaje cultural gracias las tertulias que en su rebotica se prodigaban casi cotidianamente, corrillo al que asitían personajes tan dispares como un almirante poeta, un peluquero cantaor flamenco, un cura o un catedrático de Universidad, y desde donde se

fraguó el grupo Madrigal.

Sánchez de Medina Benavides dejó en Puerto Real constancia de una profesionalidad ejercida con una terrible y tremenda humanidad, un recuerdo imborrable de su facilidad de conversación y de su vasta competencia en temas tan heterogéneos como la música, los toros, o la fotografía, conocimientos que gracias a las páginas de "Escritos mios" se pueden ahora a volver evocar.

### **BREVES**

#### **II Fiestas Culturales** de los Jubilados y Pensionistas

La Asociación de Jubilados y Pensionistas organiza sus II Fiestas Culturales, que empezarán el martes y concluirán el 2 de diciembre. El primer día se procederá a la elección de la reina y sus damas, tras la cual actuará la rondalla del Hogar del Pensionista. El jueves se celebrará la noche dedicada al humor, en la que habrá un concurso de chistes entre el público asistente y se contará con la actuación del Gran Pipo. El sábado tendrá lugar la noche dedicada a la canción española, con la actuación destacada de Marise.

#### I Jornadas sobre fenómenos paranormales

La Agrupación Parasicológica de Puerto Real (APPR) colabora y participa en las I Jornadas sobre fenómenos paranormales que se celebraron en Benalup ayer y anteayer, organizadas por la Delegación de Cultura del Ayuntamiento de esta localidad. José Moreno Lacalle, vicepresidente de la agrupación puertorrealeña, habló del ayer y hoy de los ovnis. Por su parte, Manuel Gómez Ruiz, jefe del servicio de investigación de esta entidad, disertó sobre las psicofonías, mientras que el presidente, José María Gil Pardal, lo hizo sobre experiencias cercanas a la muerte.

## Masiva participación en la peregrinación de la hermandad del Rocío

Los romeros puertorealeños hicieron el camino andando y atravesaron Doñana

T.B. Puerto Real

sonas.

La hermandad del Rocío de Puerto Real celebró su segunda peregrinación andando hasta la ermita de la Blanca Paloma atravesando el coto Doñana, romería que este año ha triplicado el número de asistentes contabilizando un total de 104 per-

Los romeros puertorrealeños, que a modo de petinencia decidieron no llevar ninguna bebida alcohólica para el trayecto, a los que se sumaron los de la asociación rociera de Chiclana, partieron en autobuses desde Puerto Real hasta Sanlúcar de Barrameda para, tras atravesar el Guadalquivir, comenzar la andanza de los 52 kilómetros a través de las arenas.

El primer "renque" se efectuó

en Marismilla, para desayunar, continuando hasta Car donde se almorzó y proseguir para llegar a Palacio, donde se hizo noche y se rezó el rosario pidiendo en los misterios la llegada de la lluvia.

Poco antes de las siete de la mañana del día siguiente los peregrinos puertorrealeños volvieron a emprender la marcha para llegar a la aldea de Rocío sobre la una de la tarde, asistiendo a una misa de acción de la eucaristía la salve rociera.

#### Ensalada, caldereta de cordero y "cafelito"

En la casa que la hermandad puertorrealeña tiene en la aldea del Rocío, los peregrinos organizaron un almuerzo de convivencia en el que degustaron una exquisita ensalada, una caldere-



gracias, cantándose al final de La peregrinación de la hermandad del Rocío puertorrealeña atravesó andando el coto de Doñana

ta de cordero y el clásico "cafe- participantes y el agradecimienlito", para a las cinco de la tarde y después de dar una "cabezadita", emprender en autobús el viaie de regreso a Puerto Real.

Los responsables de la hermandad del Rocío destacaron a este periódico el «magnífico

to a los miembros de Protección Civil que acompañaron a los romeros en esta segunda peregrinación andando a la ermita de la Blanca Paloma, que contó durante el trayecto con cinco vehículos de apoyo y un coche comportamiento» de todos los cocina, que se ha celebrado

como clausura de la semana cultural de la hermandad rociera puertorrealeña y que tuvo que ser forzosamente aplazada debido a la estancia en Doñana del príncipe de Asturias, que se encontraba en el coto interviniendo en el rodaje de una serie para la televisión.